



Pièces	2 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	84364319
Prix	1 040 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Paris 75016- village de passy- au huitième et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble récent de 1954, un appartement lumineux de 69,94m² loi carrez avec vues plein ciel et dégagées. Une entrée, une pièce à vivre ouvrant sur une terrasse exposée sud et une cuisine indépendante, une chambre avec dressing donnant sur une terrasse avec magnifique vue tour eiffel, ainsi qu'une de salle de bains et des toilettes séparées. Une place de parking à proximité en sus du prix. Bien soumis au statut de la copropriété. 29 lots. Pas de procédure en cours. Montant moyen annuel de la quote part de charges ...

Paris 75016- Village de Passy- At the eighth and last floor with elevator of a 1954 building, a bright apartment of 69.94m² loi Carrez with open views. An entrance hall, a living room opening onto a south-facing terrace and an independent kitchen, a bedroom with dressing room opening onto a terrace with magnificent Eiffel Tower views, as well as a bathroom and separate toilet. A nearby parking space is extra. Subject to co-ownership regulations. 29 lots. No legal proceedings in progress. Average annual share of running costs: 5,448€. DPE: G (470kWh). Greenhouse gas emissions: 147 kg ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr